



Gemeinde Hemishofen

Kurzinfo vom 20. Dezember 2023

Rücktritt des Gemeindepräsidenten

Mit Bedauern teilen wir Ihnen mit, dass Paul Hürlimann, Gemeindepräsident, aus gesundheitlichen Gründen sein Amt per 31. Dezember 2023 niederlegen muss. Paul Hürlimann wurde im März 2007 im stillen Wahlverfahren zum Gemeinderat gewählt. Im Jahr 2016 übernahm Paul Hürlimann das Amt des Gemeindepräsidenten.

Verdankung

Der Gemeinderat spricht Paul Hürlimann seinen grossen Dank aus für das verdienstvolle Engagement und würdigt seinen uneigennütigen, jahrelangen Einsatz im Dienste der Bevölkerung und der Verwaltung Hemishofen. Paul Hürlimann versah das Amt gewissenhaft und mit einer aussergewöhnlichen Hingabe, weit über das angedachte Pensum hinaus. Gemeinderat und Verwaltung geben dem Gemeindepräsidenten die besten Wünsche zur Genesung mit auf den Weg und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Wie geht es im neuen Jahr weiter?

Der Gemeinderat nutzt die kommenden Wochen für wichtige Entscheide und berät über das weitere Vorgehen. Bekanntlich stehen im Jahre 2024 Gesamterneuerungswahlen auf dem Programm. Es gilt deshalb festzulegen, ob Ersatzwahlen für ein Jahr Sinn machen, oder ob mit einer Vakanz für diese absehbar, begrenzte Zeit weitergearbeitet wird. Dies wird der Gemeinderat an seiner ersten Sitzung im Januar 2024 festlegen.

Schalteröffnung Weihnachten/Neujahr

Der Schalter der Gemeindeganzlei bleibt in der Woche vom 25. Dezember 2023 und in der Woche vom 01. Januar 2024 geschlossen.

Ab Dienstag, 09. Januar 2024 ist der Schalter wieder geöffnet.

Gerne nehmen wir Ihre dringenden Anliegen auch während den Ferien entgegen:
(052 741 13 16, bitte Combox benutzen) oder per E-Mail an kanzlei@hemishofen.ch

Wir danken Ihnen für unsere gute Zusammenarbeit und freuen uns, Sie auch im nächsten Jahr allumfassend zu beraten.



**Der Jahresausklang ist eine spannende Zeit:
Das Vergangene Revue passieren lassen und mit Neugier auf das
Kommende blicken.**

**Wir bedanken uns für die vielen erfolgreichen Momente, die wir mit
Ihnen erleben durften und wünschen uns, dass im kommenden Jahr
noch viel mehr solcher Erlebnisse dazu kommen! Herzlichen Dank –
genießen Sie die Feiertage!**

Gemeinderat und Verwaltung Hemishofen